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— БОЕВОЙ настрой деле
гатов на го р о д ской  конф е
ренции очень чувствовался. 
Выступления были более 
критичны , чем доклад, в 
котором  и партийная дея
тельность не особо была 
выделена, больш е нам етка
ми. Хорош о, если/все п р е д 
ложения обратятся в жизнь, 
—  это и будет итогом 
конф еренции.

После конф еренции при 
шел я на см ену — оказа 
лось, все слушали трансля
цию  по радио. Товарищи
мои обсуж дали выступле
ния делегатов Все считали, 
что чудесно  выступили 
Н. И. Сова, В. Е. М огильни-

воеприняла как? Права свои 
знаю т и о  них заявляют, а 
обязанности — не всегда, 

Ком сом ольская  ж изнь пошла 
на спад. Если у партийного 
лидера старый багаж , об 
щ его  языка с молоды м и 
не найдешь. Я стараюсь ис
кать. не командовать, а 
убеждать, дискутировать, ве
сти диалог, Партийным се к
ретарям вообщ е сейчас край 
не необходим о поучиться. Я, 
к прим еру, секретарь еше 
«времен застоя», мне бы 
хотелось овладеть новыми 
ф ормами идеологической 
работы, разум но  о р га н и зо 
вать политучебу Без ф о р 
мализма обойтись а своей

В П А РТИ Й Н Ы Й  ЛИДЕР

«НЕ ПОТЕРЯТЬ ВЕРУ»
Имя Павла Сергеевича  

Староверова. бригадира  
отдела ХПТР, редакции  
назвал Иван Нинояеевич 
Булатов, секретарь п арт
кома цежа № 7 Ново
трубного завода. О с а 
мом Булатове на город
ской партконф еренции  
были сказаны  добрые 
слова, газета не раз п и 
сала об эуом ком м уни
сте, поступкам и которо
го всегда руководили  
желание действия и 
партийная совесть. Д у
мается, теми ж е  кр и те 
риями определяет лидер
ство секретарь п ар тко 
ма И не зря выделил 
он из актива Павла Сер
геевича, девятый год 
возглавляющ его партбю 
ро смены «С», а до это
го бывш его заместите, 
лем.

Вот о чем размы ш ля
ет П. С. Староверов пос
ле городской партийной  
конф еренции, где он был 
избран членом горкома.

ков, А. А. Гвнцев —  вете
ран партии и настоящий 
оратор. О н без : б ум аж ки  
зажигательно говорил о с о 
ц и а л ь н о й  . справедливости, 
б 'т©м, чтобы наше р у к о 
водство- и мы стояли нарав
не в распределении соци
альных благ, И это отвеча
ет дум ам  лю дей И моим 
тоже, Я такие мысли и за
водским  журналистам  вы
сказывал И- они об этом 
сказали бегущ ей строкой  
с в е т о в о й  газеты: «Тов. Ста
роверов ратует за социаль
ную  справедливость. Поц?” 
мы ее не добьемся, мы 
очень тяж ело будем  дви
гать перестройку».

Считаю, правильно, что в 
состав б ю р о  го р ко м а  пар
тии избрали первого  с е к 
ретаря го р ко м а  ко м со 
мола. Я по своей о р 
ганизации суж у, насколько  
сейчас трудно  работать с 
м олодеж ью . Гласность она

парторганизации.
С м енном у партбю ро  не 

уйти от производственны х 
вопросов. Цех наш, куда 
раньше. было трудно по
пасть, где люди -хорошо 
зарабатывали, сейчас рабо
тает очень тяжело. За по 
следню ю  декаду все вы ма
тываются, чтобы сделать 
план. Есть у парторганиза
ции упущ ения —  недоста
точно напористо реш ает 
эти дела. П редлож или: да
вайте проверим  наше о б о 
рудование, оно  ж е  устаре
ло м орально и ф изически, 
Пусть ком иссия изучит его  
возм ож ности  и решит, на
до ли для дальнейш его 
«вала» повышать нормы , не 
заботясь о  качестве. Нет, 
не сдвигается с места воп 
рос, словно нас не слышат. 
Дум аете, лю ди несозна
тельные, не хотят работать? 
Это не так. Когда говорят 
«намни с себя», наши к о м 

мунисты с себя и намина
ют, Н о не слыш им мы от
ветов на наши вопросы : 
почем у ничего  не м еняет
ся в оплате работы в ноч
ные емены, а на повы ш е
нна тариф ных ставок ИТР 
деньги  находятся? П очем у 
не поощ ряется долж ны м  
образом  качество? П очем у 
не сокращ ается админист
ративный аппарат, ведь 
только в нашем цехе в 
б ю р о  организации труда 
м о ж н о  обойтись половиной 
работников? Золотой выхо
дит труба: ведь на нее,
кр о м е  вальцовщ ика, ещ е 
«садимся» мы —  я, б рига 
д ир  (хоть и приним аю  уча
стие в ее производстве), 
мастера, начальники участ
ка, руководители  цеха, за
водских служб. Да ещ е при 
этом не изжита уравнилов
ка Ж изнь заставит решать 
проблем ы, но хотелось бы 
видеть это побыстрее, а 
так мы больш е пока го во 
рим  на партийных, рабо 
чих собраниях С м ож ем  
мы, ком м унисты , сдвинуть 
«воз» с места и люди 
пойдут эа нами,, пойдут в 
партию. А сейчас ор га н и 
зация почти не растет.

Гласность необходим а 
сегодня, ка к воздух. Л ю ди 
хотят услышать ко н кретно  
и о том, что изм енится в 
цехе, и куда идут наши 
взносы, и о м н огом  д р у 
гом . Ппасность —  лекарст
во от неком петентности, от 
вседозволенности, от пре 
небреж ения к  лю дям.

В смене есть на ко го  
опереться в перестройке. 
Среди ком м унистов это 
Н Е. Качаш евский, Н. Г. 
С тою ш ко, М, О. М иронова 
м м ноги е  другие . Главное—  
не потерять веру в необра
тимость перем ен. Это са
мое главное.

Ф ото В, ЗОТОВА.

■  Ж И ЗН Ь  ПОСЕЛКОВ

6 преддверии праздника Для наших пациентов
В Талице началась 

подготовка к Н овбму 
году. Как .сообщила на
чальник Ж К О  завода 
трубчатых строительных 
конструкций Г. Г. Тума
нова, уж е приступили к 
сооруж ению  снежного 
городка. Плотник П. И. 
М оногошев делает за 
готовки для Д еда  М оро
за, Снегурочки и . других 
сказочных персонажей. 
Предстоит построить 
горки, ограждения. Уча
ствуют в сооружении  
городка коммунальники

и художники с завода. 
К школьным каникулам  
будет залит корт и уста
новлен домик-раздевал
ка.

Елку, привезут, уста
новят и украсят работ
ники завода по ремонту 
горного оборудования. 
Электроцех обеспечит ил
люминацию, художники  
разрисовывают щиты, 
плакаты. Одним словом, 
подготовка к празднику 
в разгаре

В. ПАВЛОВА.

Дом, который знают

В стоматологическом 
отделении поликлиники 
Билимба я установлена 
новая современная бор
машина, выполнены дру
гие технологические ра
боты. Санацию проводят 
два врача с большим 
стажем — это Н. Д. 
Буторина и Л. Ф Фефи- 
лова. В настоящее время 
они ведут , профосмотр 
школьников в специаль
но отведенные для этого 
часы.

С приходом в зубо
протезное отделение вра- 
ча-стоматолога с высшим 
образованием Н. Л . Ко-

бяковой улучшилась и 
ортопедическая помощь. 
Так, с первого августа 
мы заключили договор  
со Свердловском, где  
нам делают напыление 
на металлические корон
ки. что, несомненно, 
улучшает их внешний 
вид . и нравится пациен
там. Так как желающих 
на протезирование еще 
много, продлили до
говор и на новый год.

В. АБРАМ ЕН КОВ, 
главный врач 

больницы № 8 
Билимбая.

Д ом  быта на Северке 
не пустует. Здесь мож но  
взять напрокат телеви
зор, холодильник, сти
ральную машину, другую  
бытовую технику. Тут 
ж е принимаются веши в 
химчистку, обувь в ре
монт, заказы на пошив 
новой ѲК удовольствием  
заказывают женшины и 
мужчины вязаные изде

лия. Услугами нашего

комплексного Д ом а бы
та лю ди довольны, до  
20 заказов принимаем 
ежедневно.

Уютно в парикмахер
ском зале. Прибетлива 
мастер Т. Г. Колпакова. 
Она сделает стрижку  
или прическу, посоветует, 
какая из них к лицу.

Л . АЛЕКСЕЕВА, 
приемщик Д ом а быта-

Удачная находка
Новыми экспонатами 

пополнился музей боевой 
н трудовой славы рудо
управления Жительница 
Магнитки Л . В. Зав ад
ская принесла фотогра
фии братьев Кочуновских 
и письмо замполита час
ти со словами благодар
ности в адрес одного из

них — Владимира. 38 ра
бочих рудоуправления  
сражались за свободу  
Родины, среди них четве
ро братьев Кочуновских. 
Сейчас идет поиск фото
графий бывших воинов, 
многих из которых нет 
уж е в живых.

М. ПРОСКУРЯКОВА.

«РАБОЧЕЙ э с т а ф е т е » -
ДЕЙСТВЕННОСТЬ

Р аз в месяц в нашем 
управлении собираются 
бригадиры, чьи коллек
тивы участвуют в «ра
бочей эстафете» на 
строительстве жилья. На 
этой неделе провели од
но из таких заседаний. 
Перво-наперво подвели 
итоги работы за ноябрь. 
Они, мягко говоря, неу
тешительны. Срывы в 
поставках панелей с з а 
вода Ж Б И иК  (а всего 
мы не получили с нача
ла года 14,5 этаж ей — 
это три блок-секции) 
рвут всю производствен
ную цепочку. П ростаива
ют монтажники, за ни
ми — отделочники, суб
подрядчики. В общем, 
нервозная обстановка 
получается.

В этом случае, каж ет
ся, самое верное — 
предъявить нарушителям 
санкции. Кому рассмат
ривать такие вопросы, 
как не участникам «ра
бочей эстафеты»? А они 
об этом не говорят. З н а
ют: сколько ни грози
рублем, толку не будет. 
В тресте санкции в рас
чет не принимают, боят
ся, наверное, что завод 
Ж Б И иК  вообще «разде
тым» окажется. Не знаю, 
как насчет экономики, а 
обоюдная требователь
ность тем самым сводит
ся к нулю. Иногда гово
рят: было бы в избыт
ке материалов, можно 
было бы принять стро
гие меры. Только такие 
меры, на мой взгляд, 
и сегодня помогли бы 
аккуратности в деловых 
отношениях. М ежду про
чим, руководителям 
предприятия не грех хо
тя бы почаще бывать на 
совместных обсуждениях. 
Мы же их видим неча
сто.

Создается вообще впе
чатление, что и в целом 
деловитости, принципи
альности на заседаниях 
штаба «рабочей эстафе
ты» стало в последние 
год-два меньше. В этом, 
наверное, наша общ ая 
вина. Не стали так вни
мательны к качеству ра
бот, как прежде. Сколь
ко раз бывало: выска
жем замечания той или 
иной бригаде, а в итоге 
все равно присудим ей 
призовое место. Нередки

и такие случаи: не п*и- 
шел представитель брига
ды, а мы ее все р а в н о  
рассматриваем на зва
ние лучшей. Хотя в ус
ловиях с самого начала 
оговаривалось: призна
вать коллектив победи
телем. если на заседа
нии есть кто-либо из его 
состава. Во-первых, это 
рож дает дисциплиниро
ванность. а во-вторых, 
исключает обиды. Что ж 
мы забыли о таких зо
лотых правилах?

Нередко забываем и 
о другом. Вот пишем мы 
на завод Ж Б И иК  по по
воду плохого качества ■ 
изделий. Ни привета на 
эти письма, ни ответа 
А вернуться к тем же 
самым вопросам вновь 
— такого зачастую  нет. 
Наверное, отчасти поэто
му и ситуация с качест
вом практически никак 
не становится лучше. 
Нам, видимо, стоит об. 
ратиться к такой форме 
как выездные заседания 
штаба «рабочей эстафе
ты» на завод Ж Б И иК  
другие организации где 
дела идут плохо. И по
ложение на местах рас
сматривать комплексно, 
вклю чая и технику без
опасности.

Или взять такой воп
рос, как поощрения. Что 
получают передовики? 
Несколько десятков руб
лей в бригадную копил
ку. П рибавка служит 
стимулом за хорошую 
работу, но, наверное, де
ло не должно ограничи
ваться только деньгами. 
Взял бы профком треста 
да выделил показатель
ному коллективу, ска
жем, по итогам года пу
тевки. Не сомневаюсь,, 
что это сразу бы подня
ло дух соперничества А 
то, если честно, сник он 
за последнее время. 
Ж аль. Наш трест на всю 
область единственным 
остался, где «рабочая 
эстафета» действует Так 
что марку нам надо дер
ж ать непременно.

В. ТОНКОВ. предсе
датель совета Апига- 
диров: Л . Б Е Л Ы ),
начальник отдела ор
ганизации тпуда Я 
зарплаты СУ-4 тре
ста Уралтяжтрубст
рой.

 ............■  ВЕСТИ И З СОВХОЗА
«ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ а

Ш  П однос с нарядной росписью и набор посуды  
вручили недавно главному ветеринарному врачу совхо
за Николаю Васильевичу К узнецову на пятидесятиле- 
тие. Одним из лучших ветврачей области назвал юби
ляра представитель объединения Свердловскплодовощ- 
пром, прибывший с грамотой на чествование кадрового 
работника.

В ноябре по такому ж е поводу вручали цветы • уп
равляющей тепличным комбинатом Тамаре Филиппов
не Курдюковой. Ее слаженный коллектив вносит боль
шой вклад в копилку доходов хозяйства, в чем «нема
лая заслуга руководителя. А в декабре поздравления 
будет принимать Анна Афанасьевна Бессонова. Эта 
трудолю бивая женщина много лет работает кладовщ и
цей на складе готовой продукции в центральной усадь
бе совхоза.

* •  *
■  17 декабря в хозяйстве пройдет конференция 

женщин. П еред ними выступит новый секретарь. парт
кома Т. В. Ш естакова. Тем для обсуж дения предоста
точно. Одна из главных —  воспитание детей, создание  
крепкой, основанной на взаимном уважении семьи. На 
конференции пройдут выборы нового состава ж енсо- 
вета.

О том, что мастериц в совхозе немало, расскажет  
выставка поделок.. Состоится ярмарка по продаж е быв
ших в употреблении детских вещей.

Конференция станет шагом по подготовке совмест
ного собрания коммунистов и комсомольцев совхоза  
«Первоуральский». Повестка у ж е названа: «Задачи пар
тийной организации по руководству комсомолом, ра
боте с детьми и подростками».

ВНИМ АНИЮ  И ЗБИ РА ТЕЛ ЕЙ !
19 декабря ведет прием депутат Верховного 

Совета СССР Любовь Федоровна Чуносова. При
ем ведется в здании горисполкома, комната № 7 
с 10 до 12 и с 16 до 18 часов.



■  ПОСЛЕ П А РТИ Й Н О Й  КО Н Ф ЕРЕНЦ ИИ

РАЗМЫШЛЯЯ 
ОБ АППАРАТЕ...

В О Б Ы Д Е Н Н О М  сознании понятия член горкома  
партии и р аб отн и к аппарата горкома часто см еш и в а
ю тся, отож дествляю тся. М е ж д у  тем  го р ко м  К П С С  —  
это выборны й ор ган , а аппарат го р ко м а  —  исполни
тельный. На X IX  В сесою зной п ар тко н ф ер енц и и  м ного  
говорилось о повы ш ении роли выборных органов. Как  
это сделать? К ак  добиться, чтобы члены го р ко м а  по
стоянно участвовали в работе, изучали и об суж д ал и  
узловы е вопросы  ж и зн и  партийны х организаций? На 
ко н ф ер е н ц и и  предлагалось создать в партийных ко м и 
тетах ком иссии по в аж н ей ш и м  направлениям  партий
ной деятельности. Н ад о , не отклады вая, на б л и ж ай 
ш е м  п л ен ум е го р ко м а  осущ ествить эту идею .

С кол ь ко  бы мы ни стремились к том у, чтобы вы
бо р н ы е органы  главенствовали над аппаратом , д о 
биться этого не удается. П о суд ите  сами: рабочий,
учитель, врач и д р уги е  члены го р ко м а  постоянно за 
няты на своих местах. О ни просто не в состоянии до  
тонкости  вникнуть во все проблем ы , по кото ры м  на 
пленум ах приним аю т р еш ен и я . Естественно, что они  
полагаю тся на ком петентность, объективность, зрелость  
работн иков  аппарата.

К а к  известно, аппарат го р ко м а , 24 человека, р е о р га 
низован. У п р а зд н е н  п ром ы ш ленно-тр анспо ртны й отдел, 
об разован  аграрны й. О б щ и й  и ор готд ел  остались, а 
отдел  пропаганды  и агитации теперь им енуется и д е о 
л о ги ч ески м . Н ош а ка ж д о го  п артийно го  работника о с о 
б е н н о  велика, ответственна в п ору перестр ой ки  в эко 
н о м и ке  и политической систем е. И чем  четче будут  
р а згр ан ичен ы  ф ункции партийны х, советских и хозяйст
венных органов, тем  бы стрее освободится аппарат от 
несвойственны х ем у ф ункций. В н аш ем  коллективе  
ценятся лю ди, зарабаты ваю щ ие авторитет кр о п о тл и 
вой, ко м петен тно й  работой.

Н еп р о сто  быть р а б о тн и ко м  п артийного  аппарата. 
Представьте: за несколько лет на партийной д о л ж н о 
сти чело век в како й -то  степени теря ет квалиф икацию  
по специальности. О н  получает, ка к  правило, бо л ее  
н изкую  зарплату, его  рабочий день не норм ирован. 
Что гр еха таить, н екотор ы е сами себе ищ ут работу, 
проведя в аппарате 3— 4 года. М о ж е т  быть, это одна 
из причин, п о чем у д ал еко  не всегда идут на партий
ную  работу лю ди, отвечаю щ ие ее  треб ован иям  по 
кр у го з о р у , опыту, деловы м качествам.

С ейчас н епр ем енн ы м  условием  вы движения в п ар
тийный аппарат стала р е ко м е н д а ц и я  первичной парт
о р ган изации  и м н ен ие труд ов о го  коллектива. И м ен н о  
таким  путем приш ел к нам работать и нстр уктор ом
А . П. Тропин. Его р еко м ен д о в ал и  п артор ган изация  и 
труд ово й  коллектив совхоза «Витимский».

П артийны й работн ик всегда на виду, е го  поступки  
и о б р аз  ж изни  оцениваю т самой строгой  м ер о й . Т р уд 
но, но интересно нам работать. И н ж ен ер ы , педагоги , 
ю ристы  есть в н аш ем  аппарате. Ч етверо им ею т выс
ш е е  политическое об разование, один учится в ВПШ , 
м н о ги е  проявили себя п р е ж д е  ка к  партийны й актив.

На го р о д ско й  кон ф ер енц и и  в наш ад рес  звучало  
н ем ал о  критики. К ак  секретарь  партор ган изации  счи
таю , что м о рал ьно -психол огический  клим ат в наш ем  
коллективе, стрем ление трудиться с больш ой отдачей  
п ом о гут нам эф ф ективно, в д ухе перестр ой ки  выпол
нить реш ен и я  партийной кон ф еренц и и .

Н. М ИНЬКИН,
зав. идеологическим отделом горкома КПСС.

НАШ А бригада слесарей
буквально жила события
ми, о которых рассказы ва
ла городская газета. Придя 
с работы, сразу же брались 
за материалы о городской 
отчетно-выборной партий
ной конференции: «Курсом
демократии, конкретных 
дел», «В порядке личного 
мнения», «Круг моих з а 
бот». Мы — беспартийные, 
но и у нас есть свой взгляд 
на личный вклад в пере
стройку, Д елегаты  конфе
ренции высказались остро, 
и все — в точку, не было 
лести, как в застойные 
времена А добавить хоте
лось бы такое пожелание, 
чтобы партийные секретари 
устраивали встречи не 
только в узком кругу или 
в красном уголке, но и вы
ходили в широкие массы 
общ ества. Что может ска
зать простой рабочий о на
болевшем, когда в затылок 
дышит его управленец? О д
ному нужен разряд, друго
му — квартира, третьему
— ясли для ребенка и т. д. 
Из этих забот и вырисовы
вается картина, как на 
предприятии решаются со
циальные вопросы. Встречи 
с общественностью можно 
было бы проводить раз в 
квартал или в полгода, ле
том — на стадионе, зимой
— во Дворце. Такие встре
чи могли бы помочь горко
му и исполкому легче рабо
тать, и мы будем ценить 
нашу власть и знать в ли
цо руководителей города.

В докладе В. М. Василь- 
цова сказано, что он, бывая 
в коллективах, убедился, что 
трудящ иеся уровнем глас
ности не удовлетворены. У 
нас, на заводе комплект-

ЗА ГЛАСНОСТЬ 
БЕЗ НЕДОМОЛВОК

ных металлоконструкций, ее 
нет. Узнали, что ЗКМ К на
бирает темпы. Но уже при 
новом директоре. А что бы
ло при Рыбникове? Оставил 
около пяти миллионов руб
лей долгу государству. В 
прошлом году про нашу 
старую администрацию пи
сал «Уральский рабочий», 
была передача по телевиде
нию, в городской газете 
опубликована корреспонден
ция «Оппозиция соглаш а
тельству». И, наконец, наз
начаются перевыборы ди
ректора. Мы, рабочие,
вздохнули с облегчением:
снимут директора, соответ
ствующую запись в трудо
вой книжке сделают. Но 
ошиблись. Рыбникова повы
сили, сейчас работает в объ
единении. Как это могло
произойти на четвертом го
ду перестройки, и кто ему 
давал рекомендацию по 
партийной линии?

В. М. Васйльцов сказал, 
что наше партбюро во гла
ве с бывшим секретарем 
Кузнецовым сработало не
удовлетворительно. С июля 
мы ждем, но ни один член 
партии не довел до сведе
ния рабочих, по какой при
чине сбеж ал Кузнецов. 
Ж дали, может, на город
ской партконференции р азъ 
яснят. Сколько негативных 
явлений он сотворил, а к а
кое наказание понес? Какое 
наказание понес тот руко
водитель, который отпустил 
Кузнецова безнаказанно? 
Это не первый случай на

нашем предприятии. Двое 
предыдущих секретарей го
же были переизбраны за 
негативные явления. Не на
зываю  их фамилий, потому 
что руководили парторгани
зацией во время застоя. Но 
Кузнецов-то работал в го
ды перестройки. Отчего та
кое совпадение, ушел вме
сте с директором?

Мы еще не знаем, как 
выбирали нового секретаря 
партбюро Кукаркина. В уз
ком кругу, келейно, или 
при тайном голосовании? 
Узнать бы у него, с охотой 
ли взялся за работу.

В докладе говорится о 
новых методах хозяйство
вания там, где перешли на 
самофинансирование. ЗКМ К 
в их числе. Не знаю, как 
на других предприятиях, а 
у нас все еще властвует 
процент, станко-часы, чело
веко-часы. Десятилетиями 
мы выполняли планы в 
процентах и, простите, чуть 
без штанов не остались! 
Год дорабаты вая по-ново
му, никак не привыкнем к 
слову «прибыль». П о-мое
му, надо говорить не «пере
довое» или «отстающее» 
предприятие, а «прибыльное» 
или «убыточное», а на свето
вых табло или стендах отме
чать не проценты, а рубли. 
И чтоб мы знали, сколько 
денег ушло на социальные 
нужды, на зарплату трудя
щимся, на сырье, инстру
менты и т. д. Вот тогда 
научимся беречь рубль. А

процент — это вал, кото
рый мертвым капиталом го
дами лежит на прилавках 
магазинов. Хотелось, чтобы 
на каж дом заводе был 
стенд, где бы точно значи
лось число рабочих и уп
равленцев. Вот это была 
бы демократия и гласность!

Есть в докладе добрые 
слова в адрес газеты «Под 
Знаменем Ленина». Д ейст
вительно, она в последнее 
время помолодела, набра
лась смелости. Спасибо 
большое за смелость. Мы 
просим еще сделать, как в 
центральных газетах: еж е
месячное окно гласности. 
Чтобы подробности нега
тивных явлений мы узнава
ли не по кривотолкам, а че
рез печать.

Еще хочется сказать о 
галереях Почета на пред
приятиях и городской. Чьи 
фотографии у проходных н 
на проспекте Ильича? Н еу
жели только они одни ра
ботают хорошо, а осталь
ные дурака валяю т? Все от
даем одинаковую силу про
изводству.

У нашей бригады есть 
обращение и лично к В. М. 
Васильцову. Внимательно 
прочитали беседу с вами 
«Круг моих забот». Хочет
ся пожелать вам всего доб
рого в руководстве город
ской партийной организа
цией. Мы, рабочие, на вас 
надеемся. А этот номер га 
зеты обязательно сбережем. 
Поймите нас правильно. Мы 
сыты по горло формализ
мом и демагогией застой
ных времен. Не хотим, что
бы все это повторилось.

Ф. О В Ч И Н Н И К О В, 
слесарь.

В ОТКРОВЕННОЙ ОБСТАНОВКЕВ партийной ор ган изации  
ветеранов войны и труда  
при ГК К П С С  состоялось  
о ч е р е д н о е  п артийное со б 
рание. Н а нем  мы об рати 
лись к итогам  п ро ш ед ш ей  
го р о д ско й  партийной к о н 
ф еренции , рассм отрел и во
просы, касаю щ иеся  пар
тийного  руководства к о м 
со м ол ом , обсудили план 
работы  на сл ед ую щ ий год.

И н стр у кто р  го р ко м а
К П С С  Т. П. Балашова рас
сказала о хо де ко н ф е р е н 

ции, п р о ко м м ен ти ров ал а  
приняты е там р еш ен и я . С о 
бр ан ие п ер ер о сл о  в откр ы 
тую  бесед у. Ком м унисты  
задавали вопросы , вы ска
зывали п ож ел ания  вновь 
и зб р анн о м у составу го р о д 
ско го  ком итета партии. 
М н о го  бл аго дарно стей  они 
сказали за о р ган и за ц ию  
прям ой трансляции ко н ф е 
ренции по го р о д с ко м у  р а

дио. П о д о бн ая  гласность  
была впервы е.

Были и зам ечания. В по
сел ке Талица, н апр им ер , до 
сих пор не р е ш ен  вопрос  
об откры тии столовой, б о 
л ее того  —  ср азу в двух 
м агазинах проводят рем онт, 
что со зд ает неудобства и 
о ч ер ед и . Недовольство ве
теранов вызвало и н а м е р е 
ние убрать пам ятник П ав 

л ику М о р о зо в у  из го р о д 
ско го  парка.

М н о го  было и ко н к р е т 
ных п р ед л о ж ен и й , касаю 
щ ихся вы полнения поста
новлений кон ф еренц и и . Н е 
о б хо д и м о  отметить, что  
со брание прош ло очень а к 
тивно.

▲. ГАНЦЕВ, 
ветеран.

■  К О ГД А  ВЫСОК
Владимир Платонович

Щ ербаков трудится на 
«Хром пике». В тарном от
делении рем онтно-м ехани
ческого цеха он с января  
1964 года. Долгие годы ра
ботал бригадиром , а в на
чале восьмидесятых без 
отры ва от производства по
лучил специальность м аш и
ниста электромостового
ирана.

fc.ro 16-тонны й кран  раз
гр у ж а е т  вагоны с кровель
ной сталью, из которой из
готавливаю т в цехе бараба
ны — ем кости для хр ан е
ния хи м и ч ески х  м атериа
лов. Владимир Платонович  
не только м аш инист, но и 
стропальщ ик. Не считаясь  
со временем, он обеспечи
вает заготовкой своих то
варищ ей по отделению. 
М астерски  управляя не 
только краном , но и двумя 
пятитонны м и кран-бал кам и.

А вторитетного рабочего  
избрали членом общ ествен
ного отдела кадров цеха. 
Это поручение требует вни
мания н людям, умения  
разбираться во всех хи тро
сплетениях кадровы х проб
лем.

Ф ото В. ТИТОВА.

АВТОРИТЕТ —  ■  ОСТРЫ Й СИГНАЛ

«Лишний газ»
Уже не первый месяц мы 

работаем на хозрасчете. 
Исчезли последние сомне
ния в необходимости его 
внедрения, хорошо понима
ем: хозрасчет — дело нуж 
ное. Если в полной мере 
учитывать затраты . Мы, к 
сожалению, этого делать 
не можем.

Термообработка литья по 
технологии производится в 
печи, которая работает на 
газу. Он и должен стать 
главным мерилом эконо
мичности работы бригады, 
участка.

Д о л ж е н ,  но не стал. 
П о т о м у  что по-прежне
му нам не установлены 
нормы расхода топлива. 
М еж ду прочим, на участке 
есть прибор для измерения 
затрат газа, но он не ра
ботает. Руководителей же

цеха это, похоже, беспоко
ит мало.

Сколько времени рабо
чим обещают провести ре
монт печи! Пункт этот за 
носился в многочиаленные 
планы, но не выполняется. 
Большую выгоду дал бы 
ремонт. На 30—40 минут 
могли бы сократить проме
жуточный нагрев литья, 
снизился бы расход газа, 
улучшились условия труда. 
Всего этого, видно, придет
ся дож идаться еще долго. 
Впрочем, это не удивитель
но. Ведь за экономию у нас 
не платят. Думаю , именно 
поэтому мало кого волну
ет, сколько газа «улетучи
вается в трубу».

А. ТОМ ИЛОВ, 
бригадир обрубщ иков  
механолитейного цеха  
динасового завода.

■  НА ВСТРЕЧУ НОВОМУ ГОДУ
Состоялось о ч е р е д н о е  засед ан и е  го р о д с ко го  о р гк о 

м итета по п од готовке  н ов ого д н его  п разд н и ка , м е р о 
приятий в дни зим них школьны х каникул . О своей  
п ред пр азд н и чн о й  раб о те  рассказали представители д и 
насового завода, сантехизделий и ком плектны х м е 
таллических ко н стр укц и й , работники  торговли.

Н а Д и н ас е  главная елка, как  и в прош лом  году, за 
сверкает огням и  в ц ен тр е поселка, на площ ади. 15 д е 
каб ря  здесь буд ет п ерекры то  д ви ж ен и е  автобусов и 
начнется возвед ен ие  сн еж н о го  го р о д ка , п о х о ж е го  на 
сказо чн ую  крепость. Д в о р е ц  культуры о гн еу п о р щ и ко в  
украсит обновленное световое панно. Кстати, здесь ж е  
н акан ун е п р азд н и ка  состоится чествование трудовых 
коллективов, д оср очно выполнивших годовы е задания

ПОДАРИТЬ ПРАЗДНИК
М еталлисты  представили участникам  заседания свой 

м акет новогодней елки. О на ка м е р н о го  исполнения. 
На небольш ой площ ади, в од но м  из дворов м и кр о р а й 
она, появится ар ка, снеж ны й вал, все атрибуты  п р азд 
ника. К р о м е  ф игур... Д е д а  М о р о з а  и С н егур о чки . Но  
это зам еч ан и е  членов ор гко м и тета , п о хо ж е , будет  
принято во вним ание.

Гулливер встанет в полный рост напротив завода  
сантехизделий, у нового здания адм инистративно-бы 

тового  кор пуса. П о  соседству с ним —  детская  го р ка  
с головой С ол овья-разбойника, ги гантские ш аги. Будут 
и д р у ги е  сю рпризы , п ооб ещ ал и  р у к о в о д и т е л и  
предприятия. П р ед стоит м о н таж  око ло пяти тысяч лам 
почек для освещ ения  елочной площ ади. В день ее  от
кры тия все ж ител и поселка приглаш аю тся на чай с 
русским и блинами.

«П одарить праздн ик», —  эти слова, п роизнесенны е  
зав. отд елом  культуры  го р и сп о л ко м а М . А. Х усаено- 
вым во врем я заседания ор гко м и тета , как нельзя  
л учш е о п ред ел я ю т главную  цель сегод няш них хлопот 
для всех о р ган изато ро в  новогодних гуляний.

В. КУРГАНОВ.



Фотоинформация

НАСТАВНИК
Сколько т а ки х  вот молодых ребят про

ш ло через М. А. Вуколова? М ож но, ко 
нечно, и подсчитать, если знать, что в 
автош коле Д О С А А Ф  он, водитель первого  
класса, начал работать в 1979 году. Но 
не ЭТО главное. Важно, что М ихаил А лек
сандрович каж д ом у ю нош е стремится  
дать сполна тот объем собственны х зна
ний , которы й накоплен им более чем за 
30 лет.

С тарш ий мастер производственного  
обучения М. А. Вуколов создал таной  
класс л аоо ратор но -практических занятий  

по техн и ческом у обслуживанию  автомо
билей, что его считаю т одним из лучш их  
среди автош кол ДОСААФ области.

Вообще, ветераны -автомобилисты  игра- 
ют в аж н ую  роль в стенах Первоураль
ской автош колы . Кроме М. А. Вуколова 
это — Г. И. Н асекин, В. М. Алексеев, 
В. Н. Сергеев, Б. А. Смелое, Е. А. Милов 
и другие.

Ф ото В. ЗОТОВА.

ПРЕЕМСТВЕННОСТЬ
ПОКОЛЕНИЙ ПОСИДЕЛКИ

— Ребята, у русского народа есть
елаівный обычай: ' в длинные зимние 
вечера вместе работать. Юноши, девуш
ки, люди постарше брали с собой руч
ную работу, собирались в чьей-нибудь 
избе и устраивали посиделки. Вот и мы 
сегодня с вами собрались на них. П о
смотрите, Олина бабушка вяж ет, Ванин 
дедуш ка плетет лапти, Катина и Светина 
мамы прядут пряжу, отец П авлика под
ш ивает валенки... Все работают, а чтобы 
не скучно было, загады ваю т друг другу 
загадки, читают стихи, поют песни, — 
этими словами открыла необычный игро
вой утренник в детском саду № 1 Н о
вотрубного завода воспитатель-методист
А. Т. Терикова.

Зал  имитирует русскую избу с печкой, 
давками вдоль стен, на полу домоткан
ные половики, развешены полотенца, ко
торым более ста лет. На столе, накры
том красивой скатертью, разместилась 
старинная кухонная утварь: чугунки,
кринки, латки, туеса из бересты, медный 
самовар изготовления 1832 года и мно
гое другое. В импровизированной избе 
стоят сундуки, где обычно хранилось бе
лье, есть утюги, катки, керосиновая лам
па, столетние прялки... Сидят мальчики в 
рубаціках-косоворотках, девочки в расши. 
тых длинных сарафанах и платьях, ря 
дом в старинных нарядах родители, 
воспитатели. Ребята задорно поют ча
стушки, потешки, с удовольствием игра
ют в старинные игры, пляшут, загады ва
ют загадки. Всем на посиделках весе
ло, интересно.

К необычному событию готовились в 
детском саду задолго. Задумали и орга
низовали его воспитатели-методисты Л. В. 
Тарасова и А. Т. Терикова, помощь ока- 
вали родители.

— Наш детский сад уже много лет 
работает над темой «Ознакомление де
тей с родным краем», — рассказала А. Т.

Терикова. — Мы уже совершили экскур
сию по родному городу, наблюдали за 
трудом металлургов, побывали на раз
личных выставках. А раскрыть детворе 
многообразие народного творчества через 
ознакомление с традициями и бытом 
уральцев задумали давно. Но тема тре
бует знаний крестьянского уклада жизни, 
потому и обратились за помощью к лю
дям старшего поколения.

Непосредственное участие принимали в 
поиске и дети вместе с родителями. Осо
бенно большую помощь оказали родите
ли Андрея М аканина, Любы Ряпосовой, 
Наташи Рековой, Кати Черепановой, 
Алеши Агапова, а такж е сотрудники 
детского сада. Ребята побывали в гостях 
у К- А. Ореховой, которая ж ивет в Шай- 
танке. К лавдия Андреевна много расска
зала ребятам о своем прошлом, показа
ла старинные вещи. Одним словом, вос
питатели сделали все возможное, чтобы 
дети заинтересовались прошлым, и теперь 
многие из них хотят знать, кто были их 
бабушки и прабабушки.

— Это интереснейшее мероприятие про
шло как наш творческий отчет для воет 
питателей города, который был высоко 
оценен, — рассказывает заведую щая 
детским садом В. В. Малмыгина. —- Мне 
повезло с коллективом, с которым инте
ресно работать. Ребята в нашем саду 
узнают и познают много нового, и хочет
ся верить, что вырастут людьми неравно
душными, трудолюбивыми. Вот и поси
делки оставили, думаю, добрый след в 
ребячьих душах.

Работа по теме «Ознакомление детей 
с родным краем» в детском саду №  1 
продолжается. В планах сотрудников 
встреча с умельцами, дальнейшее зна
комство с предметами старины, разучива
ние песен, игр, потешек.

В. Д Е М И Д О В А .

= = = ^ =  ■  ПЕРВОУРАЛЬСК СПОРТИВНЫЙ

КОМУ МЕШАЕТ ««СПАРТАНЕЦ»
В 1982 год у  на совм ест

ном заседании п р о ф со ю з
ного  комитета и админист
рации завода трубчатых 
стройконструкций  было
принято реш ение о созда
нии спортивного  зала для 
занятий классической б о р ь 
бой и атлетической гим на
стикой. Решение было под 
писано д и р е кто р о м  завода 
Н. У. Чурсиным и предсе
дателем проф ком а А. С. 
Черкасовы м. В том ж е  го 
ду спортзал вступил в 
строй благодаря энтузиаз
м у первого  тренера А. В. 
Ланщ икова. Более 60 чело
век начали занятия в се к
ции классической борьбы , 
двери были откры ты  и для 
всех ж елаю щ их.

Н ескол ько  слов о том, 
где разместился спортзал: 
на первом  этаже заводоуп
равления, в пустовавш их 
душ евых. Знал об этом 
реш ении и главный и н ж е 
нер, ныне д и р е кто р  завода 
М. А. Сенин.

В 1985 году секци ю  клас
сической борьбы  переи м е
новали в клуб «Спартанец». 
И к  этом у были веские 
причины . Ребята приходили 
в спортзал не просто поме- 
ряться силами, они стрем и
лись обрести новых д р у 
зей, увлеченных общ ей 
идеей, познать м ир спорта, 
здоровья. Тогда ж е  о ткр ы 
ваются секции самбо и 
д зю д о, туристская секция, 
группа  общ еф изической  
подготовки , куда  приним а
ли ребят с ослабленным 
здоровьем . Члены клуба 
соверш или немало интерес
ных походов: на го р у  Вол
чиху, Ш унут-кам ень, к пе
щ ере « Д руж б а»  по тропе 
Бажова, по реке  Пыш ме. 
В 1985 год у  совет клуба

«Спартанец» решил зара
ботать деньги для поездки  
на ю г. Трудились в объ еди
нении С вердловсквторре- 
сурсы, и удалось увлека
тельное путеш ествие по 
Ч ерном орском у побереж ью  
Кавказа, где сняли свой 
первый лю бительский ки н о 
фильм о М едовом  ущелье. 
М ож ет быть, им енно в это 
время и зародилась мечта 
стать м орякам и у А ндрея 
Гилева и Алексея Русакова, 
ныне курсантов речного  
училища. На следую щ ий 
год  воспитанники «Спартан
ца» обош ли почти весь 
Кры м ский  полуостров, у з 
нали м ного  увлекательного, 
посетили Ялту, Алуш ту, 
С им ф ерополь, Евпаторию, 
Бахчисарай.

С уверенностью  м ож но  
сказать, что клуб набирал 
обороты  благодаря под
д е р ж ке  проф ком а и лично 
председателя В. И. Лысова. 
Этот человек всегда отно
сился и относится к клубу 
с лю бовью  и пониманием 
того, что дети —  это те, 
ко м у  завтра предстоит сто
ять у станков, это будущ ее 
завода. Выросли и спортив
ные результаты. Есть в 
клубе победители ре спуб 
ликанских, областных, го 
родских  соревнований по 
классической борьбе, сам
бо, д зю д о . Л ю б о й  маль
чиш ка в ш коле №  28 знает 
А н дрея  Н икиф орова, Э ду
арда Вахитова, Д жалиля 
Сайф утдинова, они чем пио 
ны С вердловской области 
по борьбе, они гордость 
клуба, «спартанцы» перво
го  поколения,

Но вот с этого года на
чинается черная полоса а 
ж изни  «Спартанца».

В сауне клуба м ной б ы 

ли задержаны  за распити
ем спиртных напитков
А. Злоказов, Б. Неумываль- 
ченко, А. Хайрулин, поэто
м у написал докладную  на 
имя секретаря партбю ро 
И. Баннова. Виновных нака
зали, а клуб оказался не
угодны м . Ребят не стали 
пускать через проходную  в 
спортзал, мотивируя это 
тем, что подростки  нахо
дятся на территории заво
да, а это наруш ение тех
ники безопасности. Кстати,
А. Злоказов —  инженер по 
технике безопасности.

Затем директор  М. А. 
Сенин отдает указание: ни
ко го  в спортзал не пускать, 
А на все вопросы  один от
вет: «Нельзя!»

Считаю, что приш ло вре
мя задать вопрос р у ко в о 
дителю  завода: почем у по
селок Талица превращ ен в 
«спальный меш ок», где лю 
ди только работаю т и спят? 
П очем у не ведется строи
тельство объектов соцкульт
быта (стадиона, спо р тко м п 
лекса), почем у среди под
растаю щ его  поколения по
являются токсиком аны  и 
наркоманы?

Понимаю , что спортзал 
располож ен не в самом 
удобном  месте, но нельзя 
решать вопросы  одними 
волевыми усилиями. Ведь 
было хорош ее пр е дл о ж е 
ние проф сою зного  ком и те 
та отдать помещ ение теп
ло -силового  участка под 
детский спортивный клуб, 
о тгороди в его  от террито
рии завода.

А пока ребята уходят в 
подвалы, переулки... О ста
лись только «спартанцы» —  
ветераны.

Ф. ЯЛАЛТДИНОВ, 
тренер.

Старты горняков
СТАЛИ ТРА Д И Ц И О Н Н Ы М И  СОРЕВНОВА

НИЯ «П ЯТИ УГО ЛЬН ИКО В» ЦЕХОВ И УЧА
СТКОВ РУ Д О У П РА В Л ЕН И Я

Как много зависит от ру
ководителя! О рганизован
ность, целеустремленность 
показывают трудящиеся Би- 
лимбаевского доломитового 
рудника. Во главе команды 
вот уже третий год боль
шой энтузиаст спорта Ни
колай Петрович Падьянов, 
секретарь парторганизации 
рудника. Несмотря на свои 
56 лет, он прекрасно стре
ляет из малокалиберной 
винтовки и пистолета, под
тягивается на перекладине, 
хорошо ходит на лыжах, 
играет в шахматы и шаш 
ки. М олодежь может поза
видовать. Так и хочется 
сказать, что для занятий 
физкультурой годы — не 
проблема. П равая рука Ни
колая Петровича — Вита
лий Геннадьевич Суслов, на
чальник участка. Умеет по
дойти к людям, укомплекто
вать команду, да и сам 
выступает во многих видах 
спорта.

Уже проведены соревно
вания по трем видам спар
такиады. Билимбаевцы бы

ли первыми в стрельбе из 
пистолета, вторыми в мно
гоборье ГТО и заняли тре
тье место в стрельбе из 
малокалиберной винтовки. 
Впереди пока команда руд
ного карьера, где начальни
ком Владимир Дмитриевич 
Кучерук. Огорчили своим 
выступлением ж елезнодо
рожники. К ак никогда они 
выступают неорганизован
но, поэтому и находятся на 
последнем месте.

Соревнованиями по во
лейболу началась спарта
киада среди производствен
ных коллективов. На пра
вах цеха допущена и 
команда средней школы 
№ 20. Учащиеся дошли до 
финала, но здесь уступили 
более опытной команде ж е
лезнодорожного цеха.

Шесть домов и улиц при
няли участие в первом ви
де — стрельбе из винтовки 
— спартакиады по месту 
жительства. Наиболее удач
но стреляли жители дома 
№ 1 переулка Бурильщ и
ков. В этой к о м а н д е

тренер детско-юношеской 
спортивной школы гороно
С. 3. Голубятников и его 
сын С. Голубятников. А за 
нявшие второе место стрел
ки улицы Набережной бы
ли составлены из семьи
Г. Д. Антонова, работаю 
щего начальником Ж К О
рудоуправления, и супругов 
Николая и Людмилы Ми
халевых. Впереди еще мно
го увлекательных соревно
ваний по волейболу, футбо
лу на снегу, перетягиванию 
каната. Намечено провести 
соревнования и среди се
мей домов и улиц поселка.

Я. БАГАЕВ, 
рабкор.

«МЕЖ ДУ ПОЛЕМ -----
И ПРИЛАВКОМ»

Нештатный инспектор го
родского комитета народ
ного контроля И. И. Зиль- 
берт в публикации «Между 
долем и прилавком» указал 
конкретные причины порчи 
картофеля в хранилищах 
горпищеторга: устаревшая
технология, отсутствие по
стоянного температурного 
режима, плохая сортировка 
клубней на полях во вре
мя уборки. И дает советы: 
«Д ля охлаждения храни
лищ применять простейшие 
способы регулировки тем
пературы: с помощью су
ществующих приборов авто

матически включать и от
ключать вентиляторы. Та
кие, например, установле
ны в одной из теплиц сов
хоза «Первоуральский». Н а
до непременно строить но
вые помещения и перехо
дить на современные спосо
бы хранения».

Корреспонденция обсуж 
далась на собрании специа
листов торга. Приемлемыми 
ли оказались советы И. И. 
Зильберта? Оказывается, 
нет. Об этом стало извест
но из ответа редакции за
ведующей горторготде.лом 
J1. В. Ишковой. Любовь Ва

сильевна сообщает: «Специ
алисты ознакомились с уст
ройством и принципом ра
боты реле в теплицах сов
хоза «Первоуральский», о д 
нако приборы такой конст
рукции в хранилищах тор
га использоваться не могут. 
Заявка на подобные уст
ройства для контроля и ре
гулировки температурно
влажностного режима сде
лана, но такие приборы на
ходятся пока в промышлен
ной разработке. Имеющиеся 
хранилища переоборудовать 
невозможно — не позволя
ет их проектное решение,

отсутствие средств и сил.
В настоящее время гор- 

пищеторг наметил в 13 пя
тилетке (в 1990— 1995 гг.) 
строительство охлаж даемо
го овощефруктохранилища 
емкостью на две тысячи 
тонн на долевом участии 
предприятий города».

Автор публикации с от
ветом не согласен, считает 
его отпиской. Во-первых,— 
заявляет И. И. Зильберт, —  
по словам механика теп
личного комбината совхоза, 
который ведает автомати
кой, к нему из торга никто 
за советом не обращ ался.

-2.09.1988 года

Иначе он непременно дал 
бы адрес тех, кто на Н о
вотрубном заводе быстро и 
недорого сделал бы нуж 
ные приборы.

Во-вторых, строительство 
нового хранилища только 
планируется, а горожанам 
свежие овощи и картофель 
нужны до нового урож ая, 
поэтому переоборудовать 
существующие емкости мож 
но, при желании, конечно. 
Из ответа же следует, — 
заключает И. И. Зильберт, 
— «что ж елания такого нет. 
Работать по старинке спо
койнее».

Памяти
ветерана

С трелковы й тир средней 
ш колы  №  20 стал центром  
соревнований по пулевой 
стрельбе на приз ветерана 
войны и педаго гическо го  
труда Д . М. Хрипунова, уч
р еж денны й ГК ВЛКСМ. Ве
ли б орьб у  15 ком ан д  уча
щихся ш кол и ПТУ города. 
100 ю ны х стрелков (боль
шинство д о призы в ного  
возраста) показали хоро 
ш ую  о гне вую  подготовку, 
все выполнили нормы  ГТО, 
25 человек уложились в 
нормативы  спортивных раз
рядов. В результате сем и
часового спора главный 
приз второй го д  подряд  
остался у стрелков ш колы  
№  20. Х орош ие  результа
ты показали спортсмены  
ГПТУ №  6 и ш колы  №  7. 
В личном зачете победите
лями стали Михаил Клим - 
цев, Владимир Катаев из 
ГПТУ №  6, Елена Харина 
из ш колы  №  20.

В. ГАЛИМБЕКОВ, 
главный судья 
соревнований.



новости-
Не базе кинотеатра «Кос-

w ос» начал работу лекто 
рии «А ктер  на экране и в 
ж изни». Задача —  позна
ком ить ж ителей города  с 
золоты м  ф ондом  м и р о в ого  
кино, с популярны м и акте 
рам и, творчество  которы х 
представляю т преподавате
ли ВГИКа, киностудия « М ос
фильм», Творческий путь

ЛЕКЦИИ О КИНО
Чарли Чаплина, Ж ана Марэ, 
Олега Даля, Владимира Вы
с о ц ко го  —  вот темы их 
встреч с первоуральским и 
зрителям и. О д новрем енн о  
б уд ут показаны  фильмы
«О гни больш ого  города», 
«Лиф т на эшафот», «В чет

верг и больш е никогда», 
«Коротки е  встречи».

13 д екабря  состоялось 
зн аком ство  с ам ериканской  
актрисой Д и но й  Д урбин, 
прирож д енная  м узы ка л ь
ность и обаятельность к о 
торой  принесли ей в 30-е

годы  любовь зрителей. Был 
показан фильм с ее уча
стием «Сто м уж чин  и одна 
девуш ка».

Узнать о предстоящ их 
киновстречах м о ж н о  в го
р о д ской  о р га н и за ц и и ' о б щ е 
ства «Знание».

Л. ГА Л А КТИ О Н О В А , 
д иректор

кинотеатра «Космос».

СОРЕВНУЮТСЯ МЕДСЕСТРЫ
Конкурс медицинских се

стер медсанчасти динасо
вого завода- проходил под 
девизом «За здоровое бу
дущее нашей планеты». Его 
участницами стали Елена 
Фролова, Виктория Т арасо
ва, Марина Ш иршова, Свет
лана Нурисламова и Ольга 
Обвинцева. Это их в шут
ливой' форме представили 
коллективы, где они рабо
тают. После такого знаком
ства медсестры приступили 
к первому, конкурсу, в ко
тором—защ ищ али: н овуй  са
нитарную одеж ду и эмбле
мы своих отделений.

Шутки,-г-шутками, но глав 
ное — . д е л о .' .  Профессио
нальный конкурс, проверял, 
как действую т' медсестры 
при оказании помощи в 
острых ситуациях, их уме

ние правильно отобрать ме
дикаменты для лечения тех 
или иных заболеваний, а 
такж е включал в себя ве
селую эстафету — пелена
ние кукол на скорость и 
качество.

Отлично подготовили кол
лективы домашнее задание 
«Перестройка в вашем от
делении», представленные 
на суд жюри.. Это были 
высокохудожественные но
мера, наполненные юмором, 
критикой, мечтами о буду
щем.

Победительницей конкур
са стала Елена Фролова, 
медсестра иглорефлексоот- 

-деления.
Т. Д Е Й  КОВ А, 

вам. главного врача по 
экспертизе медсанчасти  
динасового завода .

П риятнее с полезны м ,
Фет® Ю , ПАРАМ О НО ВА,

Щ  Пятого, декабри от неосторож ного обращ ения с о г
нем неустановленны х лиц произош ло загорание мусора 
в подвале ж и л ого  дома № 38 по ул. В атутина, Зам , на
чальника У Ж К Х  НТЗ В, И. Коуров привлекается к  ад
м инистративной ответственности.

Я  Седьмого декабря при анал огичны х обстоятельст
вах загорелся м усоросборник ж и л ого  дома № 6 по 
ул, Л енина. Н ачал ьник Ж Э У  № 20 В. Н, Горш енина п ри 
влекается к  адм инистративной ответственности.
Ж  В этот ж е  день производилось не согласованное  
е пож арной охраной массовое с ж и ган и е  автопокры ш ек  
на территории п ассаж и рского  автотранспортного  пред
приятия М астер треста Уралавтострой А' А Карам ы - 
шбв привлечен к  адм инистративной ответственности.

Я І  Вечером от кор откого  зам ы кания  осветительной  
электропроводки загорелся строительны й ваго нчик на
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территории базы спецуправления м еханизации треста  
УТТС.

В  Восьмого декабря в результате ш алости с огнем  
уч ащ и хся  ш колы  № 36 Оли Черданцевой и Алены Да- 
нильченио загорелась одежда в прихож ей кв. М» 7 по 
улице М ира. 17 в пос. Северна,

Ш  Девятого декабря от короткого  зам ы кания в элеи- 
трош итне осветительной электропроводки сгорел жилой  
дом № 4 по улице Красноармейсной. принадл еж ащ ий  
ранее ум ерш ей В, С. П ак, В настоящ ее время в доме 
без прописки прож ивала Г. Н. Голдобича.

Ш  11 декабря, произош ел пож ар  в ж и л ы х домах № 12 
и 14 по ул, I I !  Интернационала, п ри над л еж ащ и х Н, А, 
К у кл и н у  и А И, Лы сину. В результате дома значитель
но повреждены . Ведется расследование.

=—  ■  ГАИ П РЕД У П РЕЖ Д А ЕТ

«ЗАБАВЫ » НА ДОРОГАХ
Сколько радости прино

сит зима ребятишкам от 
прогулок на лыж ах в лесу, 
парке, катания с ледяной 
горки или шумных баталий 
на катке. А веселые ново
годние каникулы! Только 
для некоторых они обора
чиваются трагедией К аж 
дый гол сотрудники ГАИ 
напоминают о правилах по
ведения на улице предуп
реждаю т родителей о той 
беле, что полж идает детей 
на дорогах. Третьеклассни
ку школы №  7 Р Ж иляко- 
ву нравилось кататься, уце
пившись за проходящий 
транспорт. «Увлечение» за 
кончилось закономерно’ 
мальчик полѵчил травму. А 
кто виноват? Да, конечно 
же, мы, взрослые — роди
тели. учителя, прохожие, 
— видели, как развлекается 
мальчуган и не останови
ли.

Анализ происшествий до
казывает. что все они Р ос
новном происходят либо по 
дороге домой, часто с ро
дителями, либо в выходные 
дни, когда дети оставлены 
без присмотра. Е. Г. Гу
сельников приехал на мо
педе в детский сад №  97 
в Билимбай за дочкой. П о
садил с собой ребенка и 
отправился домой, но при 
выезде на улицу Ленина 
столкнулся с проходившей 
грузовой машиной П остра
дала четырехлетняя Таня. 
К ак выяснилось при про
верке, папа был в нетрез
вом состоянии. Конечно, 
воспитатель виновата, от
дав  ребенка такому родите
лю. Но в этом случае внеш

ние признаки трудно было 
заметить, а значит, и опре
делить, что отец пьян, О чем 
же думал сам родитель, 
садясь в таком виде за 
рѵль транспорта?

Давайте.' товарищи роди
тели, будем критичнее к 
себе и посмотрим на себя 
со стороны. Улицы перехо» 
дим гзе попало, часто — 
перед близко идущим транс
портом. Не обращ аем вни
мания на светофоры, а в 
часы пик атакуем на Ос
тановках . еше движущиеся 
автобусы. Так было. к .при
меру, в поселке Талица. где 
толпа сбила с ног учащ е
гося ГПТУ № 6 и, букваль
но запихала его под коле
са. Взрослые с чистой со
вестью сели в автобус, п о д 
р о с т о к  же получил травму.

Сейчас во многих дворах 
сооружаются ледяные гор
ки. Больш ая просьба к ро
дителям: проследите, пож а
луйста, как они" сделаны, не 
будут ли ваши дети скаты-' 
вэться с, них на дорогѵ. 
Есть и такие примеры. В 
поселке 'завода сантехизде
лий. катаясь с горки, М ак
сим Манюхин выехал на 
проезжую  часть и ударил
ся о колесо машины. До 
беды было недалеко.

Многие происшествия с 
детьми можно предотвра
тить своевременным вмеш а
тельством взрослого. Вовре
мя сделанное замечание или 
остановленная игра на до
роге убережет ребенка от 
несчастного случая. Д авай
те будем помнить об этом.

Е Л А Р И О Н О В , 
инструктор ГАИ,

Редактор В. И. П РУ Д Н И К О В .

П в к п а н а  — — -
и в в ъ я в п в н и м

Кинотеатр «Восход». 16, 17 декабря «ПОКА Б Е З 
УМСТВУЕТ МЕЧТА». Сеансы: 9, 11. 13, 15. 17, 19. 21 
час. 17 декабря в 22 чаСа 30 минут — «С Л А Д К И Е 
ГРЕЗЫ ».

Кинотеатр «К осм ос». 16 декабря «ЗА К Л Я ТИ Е  Д О 
Л И Н Ы  ЗМ ЕИ » и МУЛЬТПРОГРА'М М А, Сеансы: 9, 
15, 18, 21 час. Новые выпуски ж урнала «ЕРАЛАШ » — 
в 13 часов. 17 декабря «Г У Л Л И В Е Р В СТРА Н Е В Е 
ЛИКАНОВ». Сеансы: 9, И , 13 час. «ЗА К Л Я ТИ Е  Д О 
Л И Н Ы  ЗМ ЕИ » и М УЛЬТПРО ГРА М М А . Сеансы: 15, 
18, 21 час.

Д ворец культуры и техники «Строитель». 16 декабря 
«СУПРУЖ ЕСКАЯ. Ж И З Н Ь *  (2 серии, дети не допуска
ются)'.. Сеансы: .18. .21-15 чае.

К луб имени В. И. Ленина. 16 декабря «ЦЫ ГАНКА
А ^ ^ С едяш ьД & г20-л|»с     _  .. . . .

Ц  КИНОТЕАТР «ВО СХО Д»
Только один сеанс.

.1 7  д е ка б р я  в 22 час. 30 мин. впервы е на эк
ране- цветной ам ериканский  фильм в двух сери 
ях « С Л А Д К И Е ’ ГРЕЗЫ», В главной роли Д ж е сси ка  
Л анж , зн аком ая  вам по ф ильм у «КИНГ КОНГ», 
Билеты продаю тся.

КИНОТЕАТР «КО С М О С »
О 19 по  26 декабря  —  неделя ф ранцузских  ко

м едийны х лент, «Папаши» и «Беглецы» —  о с тр о 
сю ж етны е  пр и кл ю че нче ски е  фильмы.

8 главных ролях: П ьер  Ришар и Ж е р а р  Д е 
пардье,

■  Д В О Р Е Ц  КУЛЬТУРЫ  И ТЕХН И КИ  
Н О ВО ТРУБН ОГО  ЗА В О Д А

18 декабря. И. Ковач. «Приключение Нильса».
Спектакль народной балетной студии «Терпси
хора», Балет в 2-х действиях по мотивам пове
сти-сказки С. Л ангерлеф  «Ч удесное путешествие 
Нильса с дикими гусями», Начало в 12 часов.

22 декабря. Вечер русского романса. Начало в 
19 часов.

30 декабря. Н овогодний вечер отды ха «Д ля  
тех, кому за 30...» Начало в 19 часов.

К С В Е Д Е Н И Ю  П Е РВ О У Р А Л Ь Ц Е В !
Учебный цех №  30 Новотрубного завода мо

жет изготовить за наличный расчет по чертежу 
заказчика каркас 'ж елезны й для теплицы, вер
стак слесарный и ящик металлический для  гара
ж а, дуги разборные д л я , парника, емкости под 
воду, соединительные муфты, ерши, стоны, хо
мутики, болты, гайки, шайбы. О бращ аться по 
тел. 7-56-33.

Щ  Д В О РЕ Ц  КУЛЬТУРЫ  
И ТЕХНИКИ «С ТРО И ТЕЛ Ь»

19 декабря. Эстрадная программа «Пародии, 
пародии, пародии» с участием популярного арти
ста эстрады Михаила Евдокимова. Н ачало в 
18 час. и 20 час. 30 мин. Цена билета 3 рубля.

И  ВНИМ АНИЮ  
ГАРМ ОН И СТО В-ЛЮ БИ ТЕЛ ЕП !

24 декабря в 10 часов приглашаются гармони
сты с о . своими инструментами (ул. Чкалова, 23, 
музыкальная- ш кола), ф

К  М О Л О Д Е Ж Н Ы Й  КУЛЬТУРНЫ Й  ЦЕНТР
Студия современной музыки принимает заявки  

на запись фонограмм, музыкального оформления 
спектаклей и вечеров отдыха по индивидуально
му заказу. Л ю бой музыкальный коллектив, ан
самбль. группа м ож ет записать свой магнитофон
ный альбом. Наш тел. 2-50-60.

В  С КО РО  ТИРАЖ
30 д екабря  в М осква  состоится 56-й тираж  

вы игры ш ей по госуд арственном у внутреннем у 
вы игры ш ном у займ у 1982 годе.

8 тираж е  разы гры ваю тся вы игры ш и по 10000, 
5000, 2500, 1000, 500, 250 и 100 рублей.

Владельцы облигаций, на ко то р ы е  выпали вы 
игры ш и в 5000 рублей, им ею т право на вн еоче 
редн ое  приобретение  л е гковы х автомобилей 
«Ж игули» м оделей ВАЗ-2105, ВАЗ-2107, ВАЗ-2108, 
ВАЗ-2109, ВАЗ-2121 или автом обиля «Запорож ец»  
968М. Владельцы вы игры ш ей в 10000 рублей 
пользую тся правом вн е очеред ного  приобретения  
автом обиля «Волга» (ГАЗ-24-10) или автомобиля 
«Ж игули» и «За по р о ж е ц »  указанны х м оделей.

ГО РО ДСК АЯ М Е Х А Н И ЗИ РО В А Н Н А Я  П РА 
ЧЕЧНАЯ П РИ Н И М АЕТ В СТИРКУ БЕ Л ЬЕ  В 
Н ЕО ГРА Н И Ч ЕН Н О М  КО Л И Ч ЕСТВЕ ОТ О РГА 
Н И ЗА Ц И Й  И Н АСЕЛ ЕН И Я.

В стирку принимается постельное, кухонное бе
лье, спецодежда, одеяла, половики, дорожки,
чехлы для лодок, мебели, чехлы к сиденьям ав
томобилей, шторы. Прачечная оказывает допол
нительные услуги: крахмаление белья, срочную
стирку (от 24 до 48 часов), прием белья в стир
ку на дому, доставку готового заказа  на дом, 
реализацию  меток. В прачечной можно взять на
прокат постельное белье, полотенца.

Прием и выдача белья с 8 до 20 часов без 
перерыва, выходной день — воскресенье. Адрес: 
ул. Папанинцев, 39-а, тел. 2-39-20. Белье в стир
ку можно сдать на приемном пункте: ул. Емли
на, 12-а.

После ремонта открылась прачечная самообслу
ж ивания: пос. Хромпик, ул. Комсомольская. 1.

ПРИГЛАШ АЕМ  ПОСЕТИТЬ Ф О ТО ГРАФ ИИ  
Щ  Здесь вы можете заказать енгімки как цвет

ные, так и черно-белые. Высококвалифицирован
ные мастера отреставрируют старые, дорогие  
вам фотографии, увеличат имеющиеся снимки 
до нужного вам размера.

■  ПРИНИМ АЮ ТСЯ ЗАКАЗЫ  НА Х УД О Ж Е С Т
ВЕННЫЕ ПОРТРЕТЫ.

Я  Снимки на документы выполняются в те
чение суток,

Щ  П риним аю тся заказы  не проявление пленки 
и печатание сним ков от ф отолю бителей.

Справки по телефону 7-36-72 или 2-36-54,

я  Д Л Я  ВАШ ЕЙ К ВА РТИ РЫ
Горбытуправление предлагает услуги по обив

ке дверей В наличии имеются винилнскожа и 
дерматин разных цветов. Работа такж е может 
быть произведена из материала , заказчика.’ 
Здесь вы можете оформить заказ на смену зам 
ков, установку глазков и ручек, сверление отвер
стий, замену розеток и выключателей, установку 
звонков, крепление люстр и светильников.

О бращ аться: ул. Емлина. 12. Время работы: 
с 10 до 19 час., перерыв с 14 до 15 час. Выход
ные — воскресенье, понедельник. Телефон для 
справок 2-78-01.

■  П Е РВ О У РА Л ЬС К И Й  Ф И Л И АЛ  № 1 Т РЕ 
СТА С В Е Р Д Л О Б Л РЕ М С Т Р О Й Б Ы Т  заключает 
договора с дошкольными учреждениями, больни
цами и организациями по ремонту помещений, 
фасадов, кровли на 1989 год.

Обращатьс-я по адресу: г. Первоуральск, пер. 
Дмитрия Донского, 2, филиал №  1 треста 
Свердлоблремстройбыт. Тел. 2-15-68.

іМ е ш ш ч

М еняем 2-ком натную
к в а р т и р у  (30,5 кв. м) на  
станци и  Прию тово Б аш ки р , 
ской  АССР н а  равн оценную  
или больш ей  площ ади в 
П ервоуральске  О бращ аться 
по тел, 2-36-30,

М еняю тся две  ком наты  с 
соседям и в р а зн ы х  р ай о н ах  
города  (13,6 кв. м  и 19,6 
кв. м) на  2-ком натную  квар . 
гиру. О бращ аться: ул.
Р . Л ю ксем бург. 10—6 или 
по тел. 7-68-62,

М еняется 2-ком натная 
к в ар т и р а  (31,5. кв. м, 2-й 
этаж ) на  две однокомнат- 
ны е к вар ти р ы , одну можно 
гостиничного ти п а  не мень

ш е 16 кв. м. О бращ аться!
ул. В атутина, 37 —39.

М еняется 2 -ком натнэя 
к в ар ти р а  на  9-м этаж е  в 
восьм ом  м икрорайоне  на
3- или  4-комнатную . Обра
щ ат ьс я  по тел. 93-73-77 по
сле 19 часов.

М еняется 2-ком натная 
к в ар ти р а  улучш енной  п л а
н и ровки  (3-й этаж ) по у л и 
це П рокатчиков н е  р а в н о 
ценную  в 8-м м икрорайоне. 
О бращ аться  по тел. 2-21-86,

Для ж енщ ин ы  с ребенком  
требуется  ж и лплощ адь в  
п оселке Динас или  заво д а  
СТИ. О бращ аться: пос. з а 
вода СТИ, 15, кв. 20.

Требуется ж илплощ адь 
для сем ьи  и з  двух  человек. 
О бращ аться по тел. 2-28-23 
после 18 часов.
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